



Monjas Concepcionistas, y las primeras que tomaron el hábito eran naturales de Manzanares y de la familia de los Quesada.

1603... Se construye la Ermita de la Vera Cruz.

1813... El 19 de enero de 1813 nace en Manzanares D.Francisco González-Elipe Camacho, quien murió en nuestra ciudad el 7 de diciembre de 1881. Ocupó importantísimos cargos y fue gentilhombre de Cámara de S.M., nombrado por Isabel II el 14 de abril de 1848. Participó en la promulgación del «Manifiesto de Manzanares», escrito por Cánovas del Castillo y firmado por Leopoldo O'Donell, Conde de Lucena, el 7 de julio de 1854, a los que facilitó su propia casa.

1814... Nace María Francisca Díaz Carralero, «La Ciega de Manzanares», que murió en nuestra ciudad a las 10 de la noche del 26 de julio de 1894, contando 80 años de edad, en la calle Durán nº 10. Era una desventurada ciega que vivía implorando la caridad pública. Sus poesías «Sevilla», «Ante los moros de Granada» y «Salve a la Virgen», son buena prueba de sus notables disposiciones para componer. Fue primer premio en los Juegos Florales de Zaragoza en 1874. El Marqués de Molíns la mandó llamar a su casa palacio para que diera en ella un recital poético. La concurrencia fue selecta y numerosa, entre la que se encontraba el Duque de Rivas, el Marqués de Auñón, Donoso Cortés, Bretón de los Herreros... ¡y hasta la princesa Pío de Saboya! A su fallecimiento, desde Madrid se recibió, entre otros pésames, el de D.Antonio Cánovas del Castillo.



1823... El que sería Excmo.y Rvmo.Señor Don Pedro José Carrascosa y Carrión, Obispo electo de Avila y titular de Zohara, nace en Manzanares en la casa nº 8 de la calle que lleva su nombre, en el seno de una familia de hacendados labradores.



Doctor en Leyes, muy joven, cursó la carrera de Farmacia, ejerciendo en Madrid, en donde alternó con los más prestigiosos personajes del arte, la ciencia y la política. En 1886 se retiró de la vida pública y renunció al Obispado, pasando a residir en su ciudad natal, donde murió el 6 de julio de 1896, siendo enterrado en la Parroquia de la Asunción.

1860... El primer tren que llegó a esta estación, fue el 10 de julio de 1860, procedente de Alcázar de San Juan, quedando inaugurado el tramo Madrid-Manzanares. El ramal hasta Ciudad Real se inauguró el 10 de octubre de 1860.

1881... Se inaugura el Parterre, en cuyo terreno existió un cementerio llamado San Isidro.

1889... Bajo la dirección de D.Alfonso Carrión Vega, se publica la revista semanal «El Relámpago».

1892... El 10 de agosto, con motivo de la Feria, hubo una cabalgata compuesta por 15 carrozas de la España Industrial, 25 del Liceo, 15 del Comercio, 45 de Labradores, 5 de Festejos y 7 de Particulares. El cortejo iba acompañado de varias bandas de música y cerca de 300 jinetes con faroles. ¡Increíble!



1895... El 16 de julio, domingo, se vio por primera vez en este pueblo con luz eléctrica, siendo

Diego Martín de Bernardo y Quedo junto con otros industriales en 1894 se hizo la fábrica de luz eléctrica